

## GEORGE ROSS

Der südafrikanische Dramatiker George Isaac Ross wurde am 29. Juli 1908 in Johannesburg als ältestes von acht Kindern geboren.

Sein eigentlicher Name war Isaac und George war ein Spitzname den man ihm gab, als er 1938 nach Großbritannien umzog, in der Hoffnung auf bessere Chancen als Theaterautor. Zunächst machte er dort jedoch schweren Herzens eine Ausbildung zum Steuerberater an der Wits University. Im Jahr 1943 heiratete er Eileen Arnold, mit der er eine Tochter hatte.

In den Ferien und an freien Tagen schrieb er Theaterstücke, wobei er für jedes neue Stück sechs Wochen benötigte. Sein Co-Autor Campbell Singer, ebenfalls Südafrikaner, übernahm den Feinschliff der Dialoge, da er als Schauspieler besser deren Wirkung auf der Bühne einzuschätzen verstand. Sowohl die Schilderung der Settings wie auch der Arbeitsverhältnisse der Protagonisten, waren von Ross' eignen zeitgenössischen Erfahrungen geprägt. Insofern sind es auch vornehmlich Männer, von denen die Stücke handeln. Beispielsweise das Stück „Meinungsverschiedenheiten“ („Difference of Opinion“) handelt von einer Baufirma, deren Firmengeheimnisse scheinbar an einen Rivalen verkauft werden.

George Ross starb 1982.